



01.08.2024

Desk-Sharing – Zukunftsmusik?

Grundsätzlich hat jede/r Mitarbeitende Anspruch auf einen Arbeitsplatz und offizielle Regelungen zur Teilung von Arbeitsplätzen gibt es in der BA bisher noch nicht.

Tatsache ist aber, dass in vielen Bereichen bereits Fakten geschaffen wurden und dass Desk-Sharing schon umgesetzt wird.

Aber was ist Desk-Sharing?

Desk-Sharing ist die Mehrfachbenutzung eines Büroarbeitsplatzes durch mehrere Mitarbeitende aufgrund unterschiedlicher Anwesenheitszeiten.



Vor einer flächendeckenden Einführung ist u.a. Folgendes zu beachten:

- Freiwilligkeit der Inanspruchnahme
- Personal- und Schwerbehindertenvertretungen sind zwingend zu beteiligen
- Berücksichtigung von „Rüstzeiten“ (Auf- und Abbau Arbeitsplatz)
- Einhaltung der Rahmenbedingungen (u.a. Arbeitsschutz, Sicherheit, Datenschutz und Hygiene)
- Regelungen für persönliche Sonderausstattungen
- ...

Unsere Forderungen:

Arbeit beim Desk-Sharing sicher gestalten!

Klare Rahmenbedingungen definieren!

Beschäftigte und deren Interessenvertretungen frühzeitig in die Prozesse einbeziehen!

Fragen zu diesem Themenkomplex? Ansprechpartner/innen der vbba vor Ort und die Mitglieder der [Grundsatzkommission 2](#) sind für Sie da.

vbba – Gemeinsam Zukunft gestalten.

